

Feuerwehrball war großer Erfolg

Göpfritz/Wild – Am Samstag den 4. Jänner 2003 hat im Kulturstadl in Göpfritz der Ball der FF Göpfritz/Wild stattgefunden. Kommandant HBI Franz Litschauer konnte unter anderem wieder viele Ehrengäste begrüßen, allen voran unseren Bürgermeister und Feuerwehrkameraden LM Mag. Ernst Hochstöger sowie unseren Abschnittsfeuerwehrkommandanten BR Peter Stiegler und seinen Stellvertreter ABI Sigi Ganser. Weiters konnte man sich aber auch über Besucher aus anderen Abschnitten und anderen Bezirken freuen.



Für die musikalische Unterhaltung und die gute Stimmung sorgte dieses Jahr das „Trio Harmony“.

Ein weiteres Highlight war wieder einmal die schon zur Tradition gewordene und allseits beliebte Sekt & Cocktailbar. In der Cocktailbar gab es wieder viele exotische Getränke.

Auch unsere Bar unter dem „Kommando“ von unserem OFM „George“ Andreas Weidenauer war auch heuer wieder ein voller Erfolg. Auch hier sind wir bemüht immer wieder etwas Abwechslung in unser Angebot zu bringen, was auch positiv beim Publikum ankommt.





So gegen Mitternacht kam es dann zur Tombolaverlosung, wobei hier ein herzliches Dankeschön unserem Feuerwehrkommandantstellvertreter OBI Leopold Weidenauer gebührt, der sich jedes Jahr mit einigen Helfern auf den Weg macht um entsprechende Preise zu beschaffen. Einen der zwölf Hauptpreise wurde uns heuer von der Firma Lutz Horn ein Badezimmerschrank mit Spiegel zur Verfügung gestellt, wobei wir uns auf diesen Weg recht herzlich bei der Firma Lutz Horn für die Preisspende bedanken wollen.

Kommandant HBI Litschauer bedankt sich auf diesen Weg bei allen die dazu beigetragen haben, das der FF Ball auch dieses Jahr ein Erfolg wurde.